

Vorwort zur 14. Auflage

Im Jahre 1979 hat Herr Hugo Noack (†) im Vorwort zur 1. Auflage des Kältemonteurs das Anliegen des Werks definiert: Dem Monteur soll in verständlichen Worten der Kältemittelkreislauf in Theorie und Praxis nahegebracht werden. Das Gleiche gilt für die Montage und Inbetriebnahme von sowie die Fehlersuche und -behebung an Kälteanlagen unterschiedlicher Art. Diese Zielsetzung gilt noch immer und wurde in nachfolgenden Auflagen unter Berücksichtigung der technischen Weiterentwicklung und umweltrelevanter Erfordernisse von Rolf Seidel konsequent weiterverfolgt.

Die nun vorliegende 14. Auflage wurde von Dipl.-Ing. Dirk Willenbockel aktualisiert und überarbeitet.

Seit dem Erscheinen der letzten Auflage haben sich Normen und Verordnungen, die Mechatronikerinnen und Mechatroniker für Kältetechnik beachten sollte, geändert oder sind neu hinzugekommen.

Hamburg

Dirk Willenbockel